
 

 

Alumno: Emmanuel Rodas Ángel  

 

Materia: Farmacología y Veterinaria I 

 

Profesor: David Vazquez Morales  

 

Grupo: 3ro 

 

Ensayo: Reglamentación de fármacos  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Los fármacos son aquellas sustancias tienen un principio activo, es decir, una 

sustancia cuya composición conocemos con precisión, que tiene la capacidad de 

producir efectos o alteraciones sobre una determinada propiedad fisiológica de 

quien la consume. 

Los fármacos son muy buenos para el combate hacia enfermedades, virus, 

bacterias, etc. En general, sin embargo, algunos fármacos, al ser tan pesados y 

fuertes para nuestro organismo o el organismo de nuestros pacientes pueden 

llegar a causar algunos problemas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Los fármacos son aquella sustancia que sirve para prevenir, curar o aliviar una 

enfermedad, sus síntomas o sus secuelas. 

Hay diferentes fármacos, como por ejemplo los analgésicos, antialérgicos, anti 

infecciosos, antinflamatorios, etc. Todos estos fármacos tienen diferentes 

funciones, por ejemplo en el caso de los antiinflamatorios sirven como su nombre 

lo dice para evitar una inflamación o como los analgésicos que sirven para calmar 

el dolor.  

Los fármacos pueden ingresar al cuerpo de distintos mecanismos de acción, de 

manera oral, por intravenosa, u otro tipo dependiendo de la zona a la que se 

quiere tratar.  

Sin embargo, los fármacos deben manejarse con cuidado, ya que podríamos 

lograr un daño, algunos médicos pueden llegar a pasarse de fármacos y causar 

una intoxicación, etc, y no queremos dañar a nuestros pacientes. 

Al momento de administrar un fármaco a nuestro paciente nos vamos a guiar en la 

regla de tres; Cantidad administrada y peso de nuestro paciente.  

Dependiendo del peso del paciente será la cantidad de fármaco que 

introdujéremos a el animal.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

En conclusión, los fármacos son sustancias que nos sirven para curar y 

ayudarnos, sin embargo debemos tener en cuenta la cantidad de fármaco que le 

estamos metiendo a los pacientes, ya que no es la misma cantidad para todos, 

debemos guiarnos en el peso de cada paciente y aplicar la dosis correcta para no 

perjudicar a el animalito.  


